

いつも Suns'コミュニティのことを気にかけ、応援してくださっている皆様へ

## ～「Do あわせ」から「Do たかはら」に改名し、高原4丁目から3丁目に移ります～

皆様、日頃は私たちの活動にご理解とたくさんのご協力を本当にありがとうございます。

今回、4丁目から3丁目の引越しに当たり思うことが多々ありました。

Do あわせ（ヒルズ）を男子メンバーさんの活動場所として約12年

Do あわせ（ローズ）を女子メンバーさんの活動場所として約10年

気づけば、それぞれ、それだけの歳月が経っていました。

ヒルズは12年前、高等部を卒業したての男子メンバーさんのエネルギー発散場所として、そしてグループホームへ向けてのイメージも併せて2階建の外人住宅を貸していただきました。

ローズは10年前、泡瀬の川のそばから移転しました。3/11の東日本大震災が起きた時、通所している大事なメンバーさん、保護者の皆様の事、そしてスタッフの事を考え、眠れない日々が続きました。そんな時に奇跡が起き、ヒルズの向かいの建物を借りることが出来ました。色々な方の手を借り、内装を整え、そして新ローズをスタートする事が出来ました。

そうして活動を続ける中で、今度は、耐震の問題が出てきました。

ローズもヒルズも50年以上前に建てられた建物で、安全性を考えると、移転を考えなくてはなりません。

そうして5年前、奇跡がふたたび起こりました。当時の事業所からほど近い高原3丁目、それもケアホームLife高原の近くに土地がありますというお話が舞い込んできたのです。

職員との話し合いを重ねる中、メンバーさんの成長もあり、ローズヒルズと別れて活動していたものを、一緒に活動することも可能ではないかという結論に至り、さらには場面変化が苦手な方々の事を考え、2年前からグループ分けを行い、新事業所へ移転したときの不安を軽減するための活動に取り組んでまいりました。その甲斐あり、移転間もない現在でも、かなりの方が落ち着いて活動できています。

本来なら、1月26日に移転に伴う内覧会及び開所式を行う予定でした。コロナ禍の中、催行する事は叶わなかったのですが、沖宮より神主さんをお招きして、建物のお清め、メンバーさん、スタッフの健康祈願、そして事業所の発展をお祈りして頂きました。これで一安心です(^\_-)-☆

建物は大きく新しくなりましたが、最大20人という受け入れ人数は今までと変わりません。

皆様のお陰で、高原地域で活動をさせて頂いている Suns'コミュニティ

これからも皆様と共にさらに成長発展していくよう、様々な活動に取り組んでまいります。

ご家族の皆様、地域の皆様、関係各位の皆様、これからも変わらない愛とご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

追伸：心ばかりの御礼にメンバーさんと共に一年前から作成を行ってまいりましたコースターをお贈りいたします。

そして、10年間毎年メンバーのみなさんをお茶会に招待してくださっている洋風茶館「ミットビレッジ」さんお勧めの紅茶詰め合わせもお贈りいたします (\*^\_ ^\*)

美味しい紅茶をどうぞご賞味ください。

特定非営利活動法人 Suns'コミュニティ

代表 伊佐桂子